
Sie finden mehr Informationen in Leichter Sprache im Internet:  www.jetzt-einfach-machen.de

Behinderung und
Entwicklungs-

zusammenarbeit e.V.

bezev wird gefördert aus Mitteln 
des kirchlichen Entwicklungsdienstes 

Brot für die Welt
– Evangelischer Entwicklungsdienst.

Auch mit uns können Sie sich 
im Ausland engagieren:

Menschen 
mit Beeinträchtigung
und Menschen
ohne Beeinträchtigung

lernen und helfen im Ausland 

Der Verein bezev 
hilft Ihnen dabei. 

bezev findet ein passendes 
Angebot mit Ihnen.

Auch Sie 
können 

mitmachen!mitmachen!

Ihre Kontakt-Person bei bezev  heißt:
Franziska Koch

Sie können anrufen:    
0201 - 29 44 12 23

Sie können eine E-Mail schreiben:  
engagement@bezev.de

Sie können einen Brief schreiben: 
bezev 
Altenessener Straße 394-398 
45329 Essen

Der Zugang zu unserem Büro ist barrierefrei. 
Das bedeutet: Sie können auch zu uns 
kommen, wenn Sie einen Rollstuhl nutzen.

bezev berät Sie zu den Angeboten 
des Auslandsengagements.


